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No sexto dia do mês de setembro de dois mil e vinte dois, às onze horas e trinta minutos, 1 

de forma presencial, no Auditório Aloysio de Paula, realizou-se a Reunião Ordinária 2 

Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo Professor Adauto 3 

Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, estando presentes os membros 4 

do Colegiado: Prof. Angelo Maurilio Fosse Junior, MCG; Prof.ª Sandra Barbosa Durães e 5 

Prof. Flávio Barbosa Luz, MMC; Prof. Carlos Augusto Faria, Prof.  Alan Araújo Vieira e Prof. 6 

Arnaldo Costa Bueno, MMI; Prof.ª Raiane Cardoso Chamon e Prof.ª Analúcia Rampazzo 7 

Xavier, MPT; Prof. Alair Sarmet e Prof.ª Cristina Pantaleão Fontes, MRD; Prof. Daniel 8 

Pagnin e Prof.ª Valéria de Queiroz Pagnin, MSM; os discentes Samuel Stoliar de Vilhena 9 

Machado e Lucas Diniz da Conceição, DABT e os técnicos-administrativos, Angélica Baggio 10 

Lago, CMM; Fábio Junior Silva dos Santos, MPT. Convidados: Eduardo Nani, representante 11 

do Curso de Especialização em cardiologia e Claudete Araújo Cardoso, Coordenadora de 12 

Graduação. O professor José Genilson Alves Ribeiro teve sua ausência justificada, por 13 

motivo de férias. A presidência abriu a reunião com a ORDEM DO DIA: 1) Aprovação da 14 

Ata da Reunião Ordinária do dia 02 de agosto de 2022. A presidência retirou este item 15 

de pauta, pois não teve hábil para apreciar a mesma, em virtude de a ata só ter ficado 16 

pronta no dia da reunião, pois a secretária esteve de férias no mês passado, não havendo 17 

ninguém para substituí-la. 2) Aprovação do pedido de abertura do Edital 2023 do Curso 18 

de Pós-Graduação lato sensu em Cardiologia. Professor Eduardo Nani disse que o curso 19 

foi criado em 1979, e atualmente é um curso autofinanciado. Esse ano foi informado pela 20 

PROPPI, que o Edital deveria seguir um modelo estabelecido pela PROPPI e pela 21 

Procuradoria, o que foi feito. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por 22 

unanimidade. 3) Aprovação do Plano de Trabalho 2023 do Curso de Pós-Graduação 23 

lato sensu em Cardiologia, tendo como fiscal Prof. Wolney de Andrade Martins, 24 

SIAPE 17847-4. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 25 

4) Aprovação do pedido de abertura do Edital 2022 (segundo semestre) do Curso de 26 

Pós-Graduação lato sensu em Pediatria. Professor Arnaldo, membro do colegiado e 27 

também representante do Curso de Especialização em Pediatria disse que o Edital também 28 

foi adequado para atender ao modelo solicitado pela PROPPI e Procuradoria. A presidência 29 
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colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 5) Entrega do Regimento 30 

Interno do Regimento do Departamento de Patologia. Professor Adauto acusou o 31 

recebimento do regimento. 6) Constituição do grupo para compor a Comissão de 32 

Avaliação Local (CAL). Professor Adauto pediu aos presentes que sugerissem nomes 33 

para compor a referida comissão. Após a indicação dos membros, ficou decidido que a 34 

comissão será composta pelos docentes: Arnaldo Costa Bueno (MMI), Analúcia Rampazzo 35 

Xavier (MPT), Giselle Taboada (MMC), Luis Antonio Diego (MCG), Cristina Asvolinsque 36 

Pantaleão Fontes (MRD), Daniel Pagnin (MSM); pela técnica-administrativa Angélica 37 

Baggio Lago (CMM); e o discente Samuel Stoliar de Vilhena Machado (DABT). 7) 38 

Agendamento das salas e impossibilidade de juntar as turmas. Professor Adauto 39 

explicou que não há possibilidade de os professores juntarem as turmas, pois a faculdade 40 

de medicina não dispõe de salas suficientes para comportar um grande número de alunos. 41 

8)  Indicação do servidor técnico-administrativo, Sr. Paulo Sergio Campos Junior, 42 

para receber o título servidor emérito 2022. Professor Adauto e todos os membros do 43 

colegiado concordaram com a indicação do referido servidor, sendo destacado por todos o 44 

excelente serviço prestado pelo servidor, inclusive durante a pandemia, quando o servidor 45 

Paulo foi o único a vir presencialmente à faculdade para atender às demandas da faculdade. 46 

9) Solicitação dos servidores para que o bandejão do HUAP possa ser utilizado. 47 

Professor Adauto disse que irá ver com a reitoria de que forma essa solicitação poderá ser 48 

atendida. O discente Samuel destacou que atualmente estão sendo enviadas 350 49 

quentinhas e que esse número tem sido insuficiente para atender aos alunos, além do fato 50 

do bandejão do HUAP estar com a obra paralisada, não havendo local suficiente para fazer 51 

a refeição. A servidora Angélica disse que os servidores possuem local para almoçar, 52 

precisando apenas, que seja possível retirar a marmita no bandejão HUAP, pois atualmente 53 

alguns servidores tem ido almoçar na reitoria, o que prolonga o horário de almoço e 54 

prejudica o andamento serviço, devido ao deslocamento e ao tempo gasto na fila. 10) 55 

Assuntos Gerais. Professor Adauto comentou que os programas de pós-graduação: PMT, 56 

PPGCM e o PPGCV tiveram a nota do curso aumentada na CAPES. Professora Raiane 57 

comentou que a nota do MPW diminuiu. Professora Claudete falou sobre o 58 
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Recredenciamento da Faculdade de Medicina pelo MEC, explicou que a primeira fase já 59 

terminou, e que a próxima fase terminará em 17 de outubro de 2022, e que durante os 60 

professores serão contactados para atender às demandas específicas. Professora 61 

Claudete disse que essa temática pode ser levada para a conferência curricular. Professor 62 

Alair disse que esse colegiado é a instância máxima da faculdade de medicina. Foi sugerido 63 

que seja enviado um ofício aos professores que ainda não responderam ao questionário. 64 

Professor Alair sugeriu que seja agendada uma reunião com os representantes de cada 65 

período, com as professoras Claudete e Valéria, para que esses alunos disseminem as 66 

informações com os outros alunos. O colegiado de unidade autoriza o diretor da 67 

faculdade de medicina e a coordenadora de graduação a enviar ofício por e-mail aos 68 

professores que ainda não responderam ao questionário enviado pela coordenação. 69 

Professora Cristina disse que foi feito um contrato da universidade com a GEAP para 70 

realização de exames periódicos nos servidores. O discente Samuel informou que a 71 

Conferência Curricular será realizada nos dias 19, 20 e 21 de outubro, cuja temática será 72 

“A reconstrução de vínculos com a universidade”. E frisou que a presença dos professores, 73 

incentiva a participação dos alunos. Professor Adauto lembrou que o Diretor não pode 74 

tomar nenhuma atitude em relação a qualquer professor, sem que antes seja solicitado 75 

formalmente, por escrito, pelo Chefe de Departamento. Sendo necessário que o Chefe 76 

departamento informe ao referido professor que estará encaminhando a questão para o 77 

diretor da faculdade. Podendo chegar a ser aberto um PAD, contra o servidor, caso seja 78 

necessário. Ao meio-dia e trinta minutos, nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por 79 

encerrada a Reunião; e, para constar, eu Angélica Baggio Lago, Assistente em 80 

Administração, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelo Presidente, Professor 81 

Adauto Dutra Moraes Barbosa, Senhor Diretor da Faculdade de Medicina. 82 
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Angélica Baggio Lago       Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa 85 

Assistente em Administração        Diretor da Faculdade de Medicina 86 
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